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 حزن الشارقة وحزننا

شيخة الجابري

له ما أعط وله ما أخذ ولا نقول غير ما يرض اله تعال «إنا له وإنا إليه راجعون» لنه الفقد، والشعور بالمد
والحزن، نحن البعيدون عن الراحل القريبون من أسرته الريمة الغالية، هذه الأسرة الت احتوت بمحبتها وتواضعها

وتسامحها الجميع، ما فرقت بين إنسان وآخر، احتفاؤهم بالإنسانية غريب قل أن نجده ف هذا الزمان.
والدي الروح صاحب السمو الشيخ الدكتور سلطان بن محمد القاسم عضو المجلس الأعل حاكم الشارقة،

وصديقة حرفنا ومسيرتنا وملهمتنا سمو الشيخة جواهر بنت محمد الأم والقلب البير، الروح الت تحب الآخر ومعه
تنسج أعذب اللام، وتدنو منه حد التماه معه فراً ووعياً وتواضعاً سخياً.

ما عسانا أن نقول لما، ودموعنا السخينة لم تجف، وشعورنا بما أكبر وأشسع مما يمن أن يستوعبه آخر لا يعرفما
عن قُرب ولم يلمس إل أي حد هو احترامما للآخر، ومحبتما، وتواضعما، ها هو اله تعال يختبر صبركما فاصبرا

عل فقدكما العظيم فلذة كبديما الشيخ خالد بن سلطان، هذا أمر يجزع له الشاب، ويشيب له الولدان، لنها إرادة
اله تعال الذي لا راد لقضائه.

نشعر بما، نريد أن نقول إننا جميعا أبناء لما، لن خالداً دون شكٍ غير، ولا شك أيضا أن الفقد عظيم وكبير، وما
روح تعوض روحا، لنه الشعور بما، الحزن معما، الباء معما، التذكر معما، ما عسانا أن نفعل يا أبت، ويا

صديقة حروفنا الثمينة.
هو الابتلاء الأعظم، وإن شاء اله إنم لصابرون، ومؤمنون، من حمة والدنا الغال تعلمنا الثير، ومن بحر فره غصنا

إل معانٍ أعمق ف التحمل والقوة والصبر واستذكار أن الحياة ليست إلا ممراً، ولن المستقر موعده عند رب ٍعظيم
هو أشد حنواً عليما ورفقا بما من الدنيا كلها بمن فيها، ومن عليها، كيف لنا أن نعزيما وهل يعزي المرء نفسه، إن

فقيدكما هو فقيد وطن، فقيد قلوب كثيرة تحبما وتدعو لما، وتؤمن بأن اله تعال ما اختاركما إلا ليختبر فضيلة
صبركما الذي تعلمناه منما، فاله اله ف روحيما، وف قلبيما فأنتما ثمينان، وأنتما كريمان، وأنتما أهل للصبر

.كلّه، وللقبول والرض بالقضاء والقدر مت ما حل ونزل، اللهم اربط عل قلوبهم جميعاً. آمين

"حقوق النشر محفوظة "لصحيفة الخليج .2024 ©


